

Präsidentin GGR Stadt Zug  
Tabea Zimmermann  
Stadthaus  
6300 Zug

Zug 23. 04. 2022

|                                       |
|---------------------------------------|
| <b>Parlamentarischer Vorstoss GGR</b> |
| Eingang : 25.04.2022                  |
| Bekanntgabe im GGR : 10.05.2022       |

| Eingang 26. APR. 2022    |                |      |
|--------------------------|----------------|------|
| Departement              | Antr. / Erled. | z.K. |
| Präsidential             |                |      |
| Finanz                   |                |      |
| Bildung                  |                |      |
| Bau                      |                |      |
| SUS                      |                |      |
| Kanzlei                  |                |      |
| Dienst-/Stabstelle<br>KU | ✓              |      |

### Kleine Anfrage:

Am 26. März 2022 fand das 14. Eidg. Jungmusikanten Treffen in Baar statt.  
Bei der Durchsicht der Sponsoren und Gönner fiel uns auf, dass von 11 Gemeinden des Kantons Zug 10 als Sponsoren aufgeführt sind. Nur die Stadt Zug fehlt.  
Nach Rückfrage beim OK wurde dies auch bestätigt. Die Stadt Zug stellte eine Rechnung von Fr. 910.- für die Installation der Fahnen. Grosszügiger Weise wurden Fr. 500.- als Sponsoren Beitrag erlassen.

Folgende Fragen hätte wir gerne beantwortet:

- 1) Treffen die Aussagen betreffend Sponsoring zu?
- 2) Findet es der Stadtrat nicht unterstützungswürdig, wenn junge Musikanten es wagen, ihr Gelerntes zu zeigen?
- 3) Wurde dieser Anlass nicht als Kultureller Anlass angesehen, der zusätzlich auch die Heimatverbundenheit fördert?
- 4) Wieso wurde hier nicht wenigstens mit den anderen Gemeinden betragsmässig mitgezogen?
- 5) Wäre es nicht angebracht gewesen im Minimum den Betrag der Fahneninstallation ganz zu erlassen?

Freundliche Grüsse

Rüegg Richard

Theo Iten